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                             別紙２ 

小規模多機能ホームすずらん 

第９７回 運営推進会議 議事録 

 

開催日時：令和 ６年 ４月２２日（月） 

開催場所：旧デイサービスセンター 

 

１．議事 

（１）活動状況報告 

 ・2/27  ６Ｕさん誕生会（8名）（散らし寿司とロールケーキを希望され、昼食 

      とおやつで提供） 

 ・2/28  大森から仁摩へのドライブ（9名） 

      先輩社員研修 

 ・2/28  介護保険・報酬改定学習会 

 ・3/11  大森でお雛様展見学（3名） 

      大森から静間へのドライブ（9名） 

 ・3/12  避難訓練（9名） 

 ・3/22･23 お彼岸メニュー（散らし寿司・ぼたもち）（9名・10名） 

 ・3/30  三瓶周辺へドライブ（7名） 

 ・4/1   市民公園へのお花見ドライブ（4名） 

 ・4/2   川合から宮崎公園へのお花見ドライブ（7名） 

 ・4/3   ７Ｄさん誕生会（8 名）（すき焼きと饅頭、抹茶を希望され、昼食とお      

やつで提供） 

 ・4/5   仁摩サンドミュージアムへのドライブ（8名） 

 ・4/11  避難訓練（7名） 

 ・4/12  志学のしだれ桜見物のドライブ（9名） 

 ・4/13  志学のしだれ桜見物、三瓶周辺一周のドライブ（4名） 

 

（２）大田市役所より助言 

・４月からの介護保険料は 7300円となり、県内１高い料金となっています。要因 

としては認定率が高いこと、通所型サービスが県内１多いことです。通所型サー

ビスは使いやすくなっています。 

 また、施設サービスも市で県内１多いので、入所しやすくなってきています。   

早ければ申込から２カ月で入所ということもあります。 

今後、介護予防に力を入れていく必要があると考えています。 
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（３）推進員からの意見等 

・今回の制度改正で、基本報酬は 0.35％上がりました。認知症加算、総合マネ   

ジメント加算は現状維持の場合は報酬がさがります。６月から処遇改善加算   

が上がる予定になっています。（山室） 

・大正西一の自治会館は区画整理の対象となっており、４月２４日から解体作   

業が始まります。早ければ年内に新たな自治会館を建てて仮屋行事をしたい   

と思っています。（松本氏） 

・働き方改革が言われていますが、介護業界にはどのような影響がありますか  

（松本氏） 

→介護については大きな影響はありませんが、職員の意識の変化はあります。    

また、教育、指導の仕方が変ってきています。（山室） 

昼の休憩時間の工夫や、記録を時間内に終えられるよう努力しています。 

    （清水） 

    記録については、電子化を検討中です。（山室） 

・母は、すずらんに行って縫い物をさせてもらっているのが楽しいと言ってい   

ます。（大谷氏） 

・駅の駐車場が使えなくなって不便になったと聞きます。元パルの駐車場やあ   

すてらすの駐車場にも問い合わせが入っているようです。列車を利用される   

方が困っておられます。 

すずらんの駐車場に無断で停める人がありますか。（高野氏） 

→無断駐車は殆どありませんが、先日、職員が見慣れない車が止まっている、    

と言っていました。対策が必要かなとも思います。（清水） 

・先日、花見に行きました。外に出るのもいいなと思います。（松田氏） 

・市報にも行事の項目が増えました。外に出ることが多くなったように感じま   

す。（髙野氏） 

・地域包括支援センターが社協に委託になりましたが、変化はありますか。 

（山室） 

・地域包括支援センターのメンバーは変わりましたが、相談業務、ケアマネ業   

務については変わりはありません。介護予防、介護連携については市役所が   

担当します。 

職員の内、２名は市役所からの派遣ですが、残りは社協職員として勤務して   

います。勤務日数について、以前は１７日に制限されていましたが、今はフ   

ルタイムです。内訳はケアマネが８名、相談支援については３職種（保健師、   

社会福祉士、主任ケアマネ）のチームが３組あります。（中村氏） 

・民生・児童委員協議会では地域担当ができておらず、全員で対応するように   
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していると報告がありました。（髙野氏） 

・昨年度も担当分けをせずに動いていました。職員の経験も違うので、今後、   

調整されると思います。（中村氏） 

以 上 

o-kourei09
テキストボックス

o-kourei09
テキストボックス




